



Saludo del Alcalde

Estimados/as daimieleños y daimieleñas:

Me dirijo a vosotros con motivo de la celebración de nuestras Ferias y Fiestas patronales en honor de la Virgen de las Cruces, unos días que deben servir para la alegría pero también para el descanso. Para la celebración pero también para la reflexión y el recuerdo.

Desde el Ayuntamiento hemos intentado elaborar un programa en el que todos os sintáis partícipes. Porque llegan unas jornadas en las que serán muchos los que nos visiten. Algunos, en este 2005, atraídos por el IV Centenario del Quijote. A todos ellos, os pido, como Alcalde, que los recibáis con los brazos abiertos y demostrando que somos un pueblo hospitalario y amigo.

Este año hemos creído conveniente otorgar la Medalla de Honor a la Banda Municipal de Música, que con los años se ha constituido como una de las señas de identidad de nuestro pueblo, que cuenta con un reconocido prestigio por toda España, y que ha llevado el nombre de Daimiel por muchos lugares.

Llegan las fiestas después de haber vivido un año de vértigo, con la reciente inauguración del Parque Empresarial "Daimiel Sur"; con el inicio de las obras de las viviendas sociales; con las obras de remodelación del Estadio "Nuestra Señora del Carmen". Son claros exponentes de que Daimiel vive un momento histórico, de crecimiento constante.

Queremos seguir en esa misma línea con la ayuda de todos vosotros. En breve contaremos con nuevos recursos, como el Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento; como el Museo Comarcal; como la Piscina Climatizada; como el Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral; como el Centro de Día para Enfermos de Alzheimer. Todo ello, considero que servirá para que Daimiel dé un nuevo salto de calidad.

Salud y un abrazo fraternal de un daimieleño más, siempre a vuestra entera disposición.

¡Felices Fiestas!

José Díaz del Campo Villanueva